

7/30

まんべくん誕生会



7月30日、駅前特設会場で、まんべくんの誕生会が行われました。
会場には町内外から多くのファンが訪れ、中にはコスプレ衣装で駆けつけた方もいました。ケーキではなく、バスデーかじめしにロウソクが飾られ、火を消した瞬間に大きな歓声が沸き上がりました。
その後、餅まきなどが行われ、まんべくんのバスデーに花が添えられました。

8/5

消防フェスティバル



消防活動への理解を深め、防災意識を高めることを目的とした消防フェスタが、8月5日に開催されました。
多くの親子連れが参加し、放水や煙、AEDなどを体験しました。放水体験では真剣な眼差しで標的を狙い、煙体験では煙が充満しているときの対処法に耳を傾けていました。

全国大会で大暴れ!



頑張れ 澁田くん!

このたび、静狩の澁田^{のなと}奏音くんが札幌八条中学校の選手として、柔道の全国大会(中体連)に出場しました。
全国大会は8月に徳島県で行われ、澁田くんは先鋒として出場し、チームに勢いをつける活躍を見せ、ベスト16まで勝ち上がりました。
また、9月に行われるマルちゃん杯全日本柔道大会にも出場が決まっております、今後の活躍に期待するところです。